



Continuamos trabajando en favor del Desarrollo Infantil Temprano

La Gerencia Regional de Desarrollo Social a través de la Oficina Regional de Desarrollo Infantil y Nutrición (ORDIN) viene desarrollando diversas asistencias técnicas en el marco del pacto por el desarrollo infantil temprano.

Por: Gerencia Regional

Participan diferentes municipalidades distritales de las 13 provincias de la región y actores sociales, quienes a través de talleres analizaron los indicadores de salud materna e infantil a través del aplicativo regional One Vision CAX, utilizando los submódulos de "Tablero de Mando" y seguimiento Nominal por curso de vida, además de analizar indicadores y cobertura de paquetes integrales de atención a la gestante y niño/a.

Además, se articuló con el coordinador Territorial del Fondo de estímulo al desempeño (FED)- MIDIS Cajamarca, además del equipo técnico de la dirección de OITE – DIRESA Cajamarca, para el desarrollo de este ciclo de actividades.

El objetivo es que el gobierno local fortalezca el trabajo en mejora de los espacios de articulación territorial en favor de la primera infancia, fortalecimiento de la actualización y homologación del padrón nominal, asignación de recursos en los programas presupuestales 1001 y 1002, acciones de articulación con el sector salud, educación y saneamiento de la localidad; así como, el fortalecimiento en la creación y acreditación de las Demunas y de los servicios de atención a personas con discapacidad, entre otros temas relacionados a la competencia municipal.